

Polsek Kandanghaur Menyajikan Keamanan yang Responsif, Patroli Rutin Hari Minggu Dapat Sambutan Positif dari Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://www.indramayu.jarnas.co.id)

Jul 30, 2023 - 11:24



Polsek Kandanghaur Menyajikan Keamanan yang Responsif, Patroli Rutin Hari Minggu Dapat Sambutan Positif dari Masyarakat

Indramayu,- Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya

dengan melaksanakan patroli rutin pada hari Minggu, (30/07/2023)

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu program dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, serta bagian dari upaya Polsek Kandanghaur dalam menerapkan kehadiran polisi yang aktif dan responsif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masyarakat.

Personil Polsek Kandanghaur yang tergabung dalam tim patroli melakukan penjagaan di titik-titik strategis, termasuk pusat-pusat keramaian seperti pasar, pusat perbelanjaan, dan tempat ibadah.

Patroli rutin ini dilakukan secara berkala untuk memastikan situasi keamanan tetap terkendali dan masyarakat dapat beraktivitas dengan aman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar menjelaskan bahwa patroli rutin merupakan kegiatan yang dilakukan secara terprogram dan terjadwal untuk mendukung program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

"Kami menyadari pentingnya kehadiran polisi dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Oleh karena itu, kami melaksanakan patroli rutin sebagai salah satu cara untuk mewujudkan hal tersebut," ujarnya.

Selama patroli, personil Polsek Kandanghaur juga melakukan interaksi langsung dengan masyarakat.

Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, seperti mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan rumah, menghindari tindakan kriminalitas, dan berhati-hati dalam beraktivitas di luar rumah, kata Kompol Gangsar.

Adanya patroli dari Polsek Kandanghaur masyarakat merespon positif kehadiran patroli polisi di lingkungannya.

Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi karena adanya pengawasan dan peran aktif polisi dalam menjaga keamanan wilayah Kecamatan Kandanghaur.

"Kami merasa senang dengan patroli rutin polisi. Selain merasa aman, kami juga merasa lebih dekat dengan polisi karena mereka selalu hadir di tengah-tengah kami," ucap Ade salah seorang warga.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa Patroli rutin Polsek Kandanghaur ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

"Polsek Kandanghaur akan terus berupaya menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan harmonis demi kesejahteraan dan kebahagiaan masyarakat di wilayahnya." Jelas Kompol Gangsar.